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令和５年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 
３月７日（火）① 午前１０時００分～１１時００分 

 

 

質 問 者 ２２番議員 石川 洋一 君 （会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 令和３年９月定

例会一般質問後の

経過について 

 

 

 

 

２ 過疎問題につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 給食費完全無料

化について 

 

 

（１）高規格道路整備について 

 

（２）三角東港の振興について 

 

（３）国道２６６号冠水対策について 

 

 

（１）過疎法とは何か。 

 

（２）人口減少の状況について 

 

（３）どのような特別措置があるか。 

 

（４）過疎対策事業債の活用状況について 

 

（５）過疎対策室の設置について問う。 

 

 

（１）無料化の時期について問う。 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和５年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

３月７日（火）② 午前１１時１０分～１２時１０分 

 

質 問 者 ９番議員 永木 誠 君 （会派：暁） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 国営基盤整備に

ついて 

 

 

２ 農業振興につい

て 

 

 

３ 小川駅西口周辺

の整備について 

 

 

 

４ スポーツアカデ

ミー熊本宇城サッ

カーグラウンドの

利用状況について 

 

（１）地区と全体の要望について 

 

 

 

（１）農業用水の確保について 

 

 

 

（１）インフラ、宅地開発について 

 

（２）小川町南新田交差点の信号機について 

 

 

（１）一般利用者の利用状況について 

 

（２）観客席の設置について 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和５年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

３月７日（火）③ 午後１時００分～２時００分 

質 問 者 １６番議員 園田 幸雄 君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１  行財政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 農業振興につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

３ スポーツ振興に

ついて 

 

 

（１）行政区要望について 

 

（２）土木部、経済部の旧町別事業費について 

 

（３）地方債（市債）について 

 

（４）各種基金について 

 

 

（１）農業者の推移について 

 

（２）国営緊急農地再編整備事業について 

 

（３）人・農地プランについて 

 

（４）農業用水について 

 

 

（１）第２期宇城市スポーツ振興計画について 

 

（２）スポーツ公園について 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和５年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

３月７日（火）④ 午後２時１０分～３時１０分 

 

質 問 者 １０番議員 山森 悦嗣 君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 補助金について 

 

 

 

２ 新型コロナウイ

ルス感染者につい

て 

 

 

 

 

 

３ 学童保育につい

て 

 

 

 

４ 通学路について 

 

 

 

 

５ フォレストリー

ヴズ熊本について 

 

（１）太陽光の発電はあるが、蓄電池設備の補助金がな

いので、検討すべきではないか。 

 

 

（１）これまで本市内で新型コロナ感染で亡くなられた

方について 

 

（２）亡くなられた方が火葬されるときには納体袋が必

要になるが、本市はその経費について把握している

のか。 

 

 

（１）学童保育の移転先について 

 

（２）学童保育の遊ぶ場所について 

 

 

（１）豊野町における通学路について 

 

（２）豊野小中学校での通学路の協議の見直しについて 

 

 

（１）旧豊野公民館、旧豊野給食センター利活用につい

て 

 

（２）旧豊野小学校体育館改修後の活用について（担当

者の配置） 

 

（３）本市内の小中学校の生徒のバレーボール教室、合

宿交流について 

 

（４）豊野農業者トレーニングセンターのトイレ改修に

ついて 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和５年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

３月８日（水）① 午前１０時００分～１１時００分 

 

質 問 者 ２０番議員 豊田 紀代美 君 （会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 地域振興につい

て 

 

 

２ 農業問題につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 不知火美術館に

ついて 

 

 

 

 

 

４ 租税教室につい

て 

 

（１）地域おこし協力隊の実績と今後の取組について問

う。 

 

 

（１）本市農業の課題と今後の取組について問う。 

 

（２）農業次世代人材投資、新規就農者育成事業につい

て問う。 

 

（３）耕作放棄地の現状と事業計画について問う。 

 

（４）農業分野での地域おこし協力隊の活用について問

う。 

 

 

（１）塔本シスコさんの作品の受入れ状況と企画展につ

いて問う。 

 

（２）宇城市不知火美術館専門委員会での意見集約につ

いて問う。 

 

 

（１）租税教室の実績と今後の取組について問う。 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和５年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

３月８日（水）② 午前１１時１０分～１２時１０分 

 

質 問 者 ３番議員 村上 真由子 君 （会派：志成会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 教育現場に関し

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 公園整備に関し

て 

 

 

 

 

 

 

 

３ 未来像（ヴィジ

ョン）に関して 

 

（１）教職員の職場環境の実情に対する認識について問

う。 

 

（２）環境改善に向けたこれまでの取組について問う。 

 

（３）課題と今後の取組について問う。 

 

（４）安全衛生管理規程について問う。 

 

（５）衛生委員会について問う。 

 

 

（１）市内の公園について問う。 

 

（２）乳幼児・児童・生徒数と公園の比率について問う。 

 

（３）公園の遊具について問う。 

 

（４）インクルーシブ公園について問う。 

 

 

（１）県北・県南の格差について問う。 

 

（２）ＴＳＭＣ関連事業について問う。 

 

（３）１０年～２０年後の本市の在り方を問う。 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 
３月８日（水）③ 午後１時００分～２時００分 

質 問 者 ２１番議員 中山 弘幸 君（会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 給食センターへ

の統合について 

 

 

 

２ 鹿、イノシシの

被害対策について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 新型コロナ及び

物価高騰対策につ

いて 

 

 

 

 

４ 三角駅周辺及び

東港地区の今後の

展望について 

 

 

 

 

５ 三角西港の活性

化について 

 

 

 

 

 

６ 石打ダムについ

て 

 

（１）納入業者への説明について 

 

（２）今後の対応について 

 

 

（１）被害額、捕獲頭数の傾向について 

 

（２）イノシシの生息状況の推移について 

 

（３）イノシシ対策の今後の展望について 

 

（４）鹿の生息状況と対策について 

 

 

（１）これまで行った本市の独自対策について 

 

（２）各業界からの要望について 

 

（３）今後の予定について 

 

 

（１）空き家及び空き店舗活用支援について 

 

（２）民間との連携について 

 

（３）今後の展望について 

 

 

（１）観光客の推移について 

 

（２）現状認識について 

 

（３）今後の計画について 

 

 

（１）水の利用について 

 

（２）送水管の管理について 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

３月８日（水）④ 午後２時１０分～３時１０分 

 

質 問 者 ８番議員 原田 祐作 君 （会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 不知火美術館・

図書館について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学校給食につい

て 

 

 

 

 

 

 

（１）現在の運営状況について 

 

（２）利用状況について 

 

（３）公立図書館及び美術館の役割について 

 

（４）民間委託の効果について 

 

（５）今後の在り方について 

 

 

（１）給食センター移行について 

 

（２）給食費無償化について 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 



- 9 - 
 

令和５年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

３月９日（木）① 午前１０時００分～１１時００分 

 

質 問 者 １８番議員 河野 正明 君 （会派：公明党） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 安心で安全な子

育て環境の整備に

ついて 

 

 

 

 

 

 

２ 支え合い助け合

う地域社会の構築

について 

 

 

（１）０歳児の見守り訪問事業の展開について問う。 

 

（２）家事支援員（産後ドゥーラ）の確保について問う。 

 

（３）子ども食堂の整備拡充について問う。 

 

（４）奨学金の代理返還への支援について問う。 

 

 

（１）日常の買い物などへの支援の推進について問う。 

 

（２）移動式オンライン訪問診療所の普及促進について

問う。 

 

（３）認知症の人や家族が安心して暮らせる共生社会の

実現について問う。 

 

（４）心のサポーター養成制度の充実について問う。 

 

（５）地域防災力の向上への取組強化について問う。 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

３月９日（木）② 午前１１時１０分～１２時１０分 

 

質 問 者 １４番議員 髙本 敬義 君（会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 学校教育につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 人事行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 街づくりについ

て 

 

（１）児童生徒の健全育成に向けて教育環境の整備が進

められているが、教育職員の安全及び健康はどのよ

うに確保されているか問う。 

 

（２）教育職員に係る安全衛生法令の認識を問う。 

 

（３）教育職員が仕事に誇りを持ち、健康で働き続けら

れるために、働き方改革の一環として安全衛生制度

整備の取組を問う。 

 

 

（１）近年の新規採用の動向を問う。（新規採用者数、試

験合格で入職辞退者数など） 

 

（２）近年の退職者数の動向を問う。（定年退職者数、定

年前の退職者数など） 

 

（３）過大な職員の減少は、業務遂行の弊害や職場環境

の悪化を招き、働き方改革を後退させる。どのよう

に認識しているか問う。 

 

 

（１）「行政事務及び文書配布業務委託」の委託料の趣旨

は、区長手当（報酬）か、行政への支援金か、いずれ

かを問う。 

 

（２）委託契約の更新手続きの状況を問う。 

 

（３）他市では自治会活動の担い手不足や市からの委託

事務が増えたことへの批判も多く、自治会が担うべ

き役割の見直しを自治体が検討するところもある。

本市の考えを問う。 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

３月９日（木）③ 午後１時００分～２時００分 

 

質 問 者 １９番議員 入江 学 君 （会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 少子高齢化、人

口減少社会への取

組について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 歳出改革につい

て 

 

 

（１）都市計画（街づくり）のマスタープランの改定、

あるべき未来創造の展望について 

 

（２）コンパクトシティのグランドデザインについて 

 

（３）旧町の均衡ある発展とは？地方創生の次の一手を

探る！地域の特性を生かした施策（「空き家・空き地」

の利活用）について 

 

 

（１）財政民主主義について（前年度の決算報告（広報

うき１２月号）新型コロナウイルス対策の交付税交

付金） 

小中学校施設、図書の格差 

 

（２）新年度の予算編成の基本方針（持続可能な市政運

営に向けての賢い支出） 

 

（３）インフラ老朽化、トリアージへの取組（橋梁、上

下水道管等） 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和５年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告 

３月９日（木）④ 午後２時１０分～３時１０分 

質 問 者 １３番議員 高橋 佳大 君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 農業の現状につ

いて 

 

 

 

 

２ 国営基盤整備事

業について 

 

 

 

 

 

 

３ 小川小学校につ

いて 

 

 

４ ハラスメントに

ついて 

 

（１）農業従事者とその後継者、現在までの推移及び今

後の予想、農産物の売上高の推移を問う。 

 

（２）稼げる農業を目指すにはどうしたらいいか問う。 

 

 

（１）現在の進捗状況を問う。 

 

（２）水問題について問う。 

 

（３）完成後の農地利活用による稼げる農業へのビジョ

ンを問う。 

 

 

（１）昭和４１年に完成した小学校のプールの老朽化が

著しく、改修の必要性を問う。 

 

 

（１）主に職場で問題視されているハラスメントに対し

て、市の認識と防止対策の取組を問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

市   長 


